



ZERTIFIKAT

In Übereinstimmung mit den Anforderungen der
Druckgeräterichtlinie DGR 2014/68/EU, Anhang I, 3.1.

CERTIFICATE

In accordance with the requirements of the Pressure Equipment Directive 2014/68/EU,
Annex I, 3.1.

Hiermit wird bescheinigt, dass das Qualitätssystem des Unternehmens
This is to certify that the Quality System of the Company

ESTA-Rohr GmbH
D-57339 Erndtebrück
Deutschland / Germany

durch die LR Deutschland GmbH entsprechend den Forderungen aus
has been assessed by LR Deutschland GmbH against the requirements of

DGR Anhang I, ABSCHNITT 3.1 / PED Annex I, Section 3.1

bewertet wurde und den Nachweis der Erfüllung der obigen Spezifikation erbracht hat für die
and evidence of the fulfilment of the requirements of the above specification has been provided for the

**Herstellung von längs- und rundnahtgeschweißten Stahlrohren
und Rohrkonstruktionen für Druckgeräte bis einschließlich Kategorie IV.**

**Manufacture of longitudinal and circumferential welded steel pipes and pipe
constructions for pressure equipment up to Category IV.**

Die Zulassung gilt unter der Voraussetzung, dass das Qualitätssystem fortlaufend Aufrechterhalten
wird gemäß den Forderungen der oben genannten Spezifikationen.

Approval is subject to the continued maintenance of the quality system in accordance with the requirements of the above mentioned specification.

Einzelheiten der Bewertung sind im Bericht Nr. HAM1663021 vom 11.02.2016 enthalten.
Details of the assessment are contained in Report No. HAM1663021 dated 11.02.2016.

Erstmalige Zulassung / Initial Approval: 28. Februar 2001

Zertifikatsgültigkeit bis / Certificate Expiry Date: 28. Februar 2019

Lloyd's Register Deutschland GmbH Kennnummer 0525 / Lloyd's Register Deutschland GmbH Ident-No. 0525

Hamburg, 12. Mai 2017

Ort und Datum
Place and Date

A. Schwartz

Name, Unterschrift, Zertifizierer
Name, Signature, Certifier